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会⻑ 吉⽥ 尊禮

１月17日は「防災とボランティアの日」１月15日～ 21日は「防災とボランテ

ィア週間」 です。平成７年１月17日に発生した阪神・淡路大震災では、 全国

から数多くのボランティアが駆け付け、様々な活動 を実施しましたが、このこ

とが被災地の復興に向けた大 きな力となったことから、災害ボランティア活動

の重要性が広く認識されるようになりました。 これを契機として、平成７年12

月、国民の皆さんが 災害時におけるボランティア活動や地域の自主的な防災 活

動についての認識を深めるとともに、災害への備えの 強化を図ることを目的

に、「防災とボランティアの日１ 月17日）」及び「防災とボランティア週間（１月15日～ 21日）」が創設されました。毎年、

この時期には、地方公共団体や関係団体の密接 な連携の下、全国各地で講演会や展示会等の災害ボラン ティア活動に関する

様々な普及啓発活動が行われています。ボランティア活動に関心のある方は、身近で活動する ボランティア団体への訪問、活

動支援のための募金、地 域の自主防災組織への参加など、一人ひとりができるこ とから少しずつ参加してみてください。ま

た、防災とボランティア週間中に全国各地で開催される催しにも是非、足を運んでください
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幹事報告（瓜生 智則）

1.お知らせ

・2024-25年度米山学友会賛助会員入会について

お願いが参りました。年額一口3,000円です。回覧

しますので入会のご希望を回答ください。

・2月26日の休会のご案内を配布しております。

・2月プログラムを配布しております。

・本日の卓話資料を配付しております。



来賓卓話

⼀般社団法⼈広島イノベーションベース 代表理事
ベイシス株式会社 代表取締役社⻑ 吉村 公孝 様

広島県
で生まれ育ち、通信エンジニアとしてキャリアをスタートした私は1996

年に大阪で起業、2000年に広島でその事業を法人化しました。それ以来、通信

インフラ構築を中心とした事業を展開し、現在は5GやIoTといった次世代技術の

インフラ構築に取り組んでいます。

近年では、地方都市における人口減少が引き起こす課題が深刻化しており、広島県でも地域活性化に向けたさまざまな

施策が進められています。このような状況を受け、私が発起人となり、ベイシスのほか、広島県内の地場銀行2行、マ

スコミ2社、国公立の2大学が団結し、2023年1月、起業を目指す社会人や学生、起業初期の経営者たちを支援する

「一般社団法人広島イノベーションベース」を設立しました。この組織は、地域全体で起業家を育む仕組みを提供し、

広島の未来を支える人材育成に取り組んでいます。

具体的な活動としては、著名経営者を招いた講演会や専門知識を学ぶ勉強会、小グループで課題を共有し合う場の提

供、さらにメンター制度を通じた伴走型の支援を行っています。その成果として、2024年には私たちの仲間の中から

上場を果たした起業家も誕生しました。

これは、広島における起業家支援の可能性を示す大きな一歩だと思っていますので、引き続き「起業家を生み育て、広

島をアップデートする」というミッションのもと、地域と共にさらなる挑戦を続けてまいります！！

起業家が自分らしく成長できるフラットなコミュニティ
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吉田尊禮会員 武田龍雄会員 瓜生智則会員 前田

啓太郎会員 國政秀一会員

ベイシス（株）吉村様 本日の卓話よろしくお願い

致します。川西猪名川ＲＣ林様遠くよりありがとう

ございます。本日は楽しんでください。

長松俊典会員

本日は卓話に広島イノベーションベースの吉村様を

お招きしております。吉村様の自らの株式上場経験

を惜しみなく活かし広島のスタートアップ支援や地

域活性化に尽力されております、その豊富な知見か

ら貴重なお話しを伺えることを楽しみにしておりま

す。

川西猪名川ＲＣ 林健一様

お世話になります。

鈴木大次郎会員

三途の川の手前より帰ってまいりました。これから

もよろしくお願い申し上げます。(大枚）

龍山永明会員 大場常幸会員 森川和彦会員

鈴木さん、お帰りなさい。一時は心配しましたが無

事に帰られてほっとしています。また一緒に演奏し

ましょう。

瀬川長良会員

アッという間に25年を迎える事が出来ました。会員

の皆様とお会いする事が楽しいので25年も続ける事

が出来ました。今後ともよろしくお願い致します。

大場常幸会員

正月の箱根駅伝で母校の青山学院大学が8度目の優

勝をしました。私の在学中は、一度も出場さえして

いないので夢のようです。今回も寄付金の依頼があ

るでしょう。

当日計 49,000円 累計 730,000円




